

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el sábado día 16 de junio de 2012.

Los buses llegarán hasta Palmera Montero con un frecuencia de media hora

El Gobierno del Ayuntamiento de Hondarribia sigue a la espera de recibir una solución por parte del consistorio irundarra

El Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Hondarribia insiste en pedir que se de una solución definitiva a la nueva línea del autobús que llegaría al centro de Irun. Insisten que el acuerdo entre usuarios, Ayuntamiento, Diputación Foral y empresa adjudicataria “existe, tanto en las frecuencias como en el recorrido, lo único que falta, es que el Ayuntamiento de Irun apruebe dicha mejora”. Adelantan además que en dicho acuerdo se observa la frecuencia de los autobuses, que comenzarían a salir desde las 6.20 de la mañana y cada media hora. Pasaría por Minasoroeta, Kosta, Amute, Mendelu, Calle Hondarribia, Paseo Colón, Plaza San Juan y Palmera-Montero. A la vuelta, pararía en la plaza Ensanche, Calle Hondarribia, Mendelu, Amute, Kosta, Sabino Arana para subir por Donostia kalea hasta Arroka.

La Concejala de Relaciones con la Ciudadanía Lupe Olascoaga recuerda “al PSOE de Hondarribia que los cambios introducidos en las líneas de autobuses han sido un acierto; para afirmar esto nos basamos en los datos objetivos de usuarios, que han aumentado un 19% en un año. Me parece una irresponsabilidad afirmar que la gestión ha sido un desastre cuando los datos dicen lo contrario. Estando en la oposición también se debe tener un mínimo de prudencia y responsabilidad”.

Por último, Olascoaga ha querido mostrar su “alegría porque aún con varios meses de retraso, el portavoz socialista señor Álvarez está a favor de que los autobuses de Hondarribia lleguen hasta la Plaza de San Juan, por ello le animo a firmar la solicitud que el resto de partidos enviamos al Ayuntamiento de Irun, y que el PSOE